



## El PSOE critica el daño que hará a la Usal suprimir las becas Séneca

**E. A. S.**  
SALAMANCA

El PSOE de Salamanca ha criticado ayer que la supresión de las becas Séneca, que se otorgaban para la movilidad de estudiantes entre las universidades españolas supone un nuevo recorte en materia de educación y que además va a perjudicar gravemente a Salamanca. La medida, junto a la supresión de la becas Sincue, entrará en vigor para el curso 2013/14 y es una grave pérdida de derechos que atenta directamente contra la igualdad de oportunidades que justifican una vez más echándole la culpa a la crisis. ■